

Pressemitteilung zur

Jubiläumsfeier

„20 Jahre deutsche Einheit

10 Jahre Innovationszentrum Bahntechnik Europa e. V.“

Über das Innovationszentrum Bahntechnik Europa e.V. (IZBE)

Vor 10 Jahren schlossen sich Konzerne, klein- und mittelständische Unternehmen, Lehr- und Forschungseinrichtungen zu einem national und international agierenden Netzwerk zusammen. Dabei haben die Bahntechnik-Mitglieder sich mit Verkehrs- und Raumplanern sowie Logistikern verstärkt, denn nur der ganzheitliche Lösungsansatz durch kompetente Partner sichert eine hohe Kundenakzeptanz.

Eine mögliche Zusammenarbeit zu organisieren, die Leistungspotenziale aufeinander abzustimmen und Innovationen zu initiieren zum Wohle der Bahntechnik war und ist erklärtes Ziel unseres Vereins.

Gemeinsam mit unseren 33 Mitgliedern haben wir es geschafft, das IZBE als das Bahntechniknetzwerk in Sachsen zu etablieren und darüber hinaus fester Bestandteil der Schnittstelle zwischen Innovation und industrieller Anwendung zu sein. Dabei wird das Ziel verfolgt, die Wettbewerbs- und Leistungsfähigkeit der Bahntechnikbranche zu stärken und die Vernetzung der in diesem Geschäftsfeld aktiven Unternehmen und Forschungseinrichtungen zu verbessern.

Das IZBE konzipiert und veranstaltet international anerkannte Symposien zu Themen moderner Verkehrssysteme im künftigen, integrierten europäischen Verkehrsraum unter Beachtung der Nachhaltigkeit aus raumordnerischer, wirtschaftlicher und ökologischer Sicht. Der Verein forciert kooperative, nationale und international gut besetzte Teams, stattet sie mit verfügbarem Know-how aus und gewährleistet damit praxisorientierte Lösungen und Projekte aus einer Hand.

Darüber hinaus ist das IZBE seit 2002 regelmäßig auf der weltgrößten Internationalen Fachmesse für Verkehrstechnik der InnoTrans in Berlin mit einem jährlich größer werdenden Gemeinschaftsstand für interessierte Unternehmen vertreten.

Seit 2008 ist das IZBE Mitglied der Initiative „Kompetenznetze Deutschland“ beim BMWi, hat damit an Ausstrahlung gewonnen und bietet seinen Mitgliedern Zugang zu Forschungsvorhaben mit Förderung auf Bundesebene.

10 Jahre Innovationszentrum Bahntechnik Europa e. V.

Das Innovationszentrum Bahntechnik Europa (IZBE) wird gemeinsam mit mehr als 120 geladenen Gästen aus Politik und Wirtschaft das 10jährige Gründungsjubiläum begehen.

Die zweitägige Feier wird am 6. Mai 2010 um 13:00 Uhr mit einem festlichen Festkolloquium beginnen, welches unter der Schirmherrschaft des Landtagspräsidenten Herrn Dr. Matthias Rößler steht.

Neben dem Grußwort der sächsischen Staatsregierung - gehalten durch den Staatsminister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr Herrn Sven Morlok - sowie interessanten Themen von namhaften Referenten aus Politik, Industrie und Wirtschaft, werden verschiedene erfolgreiche Produkte der Bahntechnik wie z. B. die Hybridlok von ALSTOM, die Transportsysteme CargoBeamer und Supra Trans, die elektronischen Stellwerke der Siemens AG, das Europäische Forschungsprojekt TrimoTrans, die oberleitungsfreie Straßenbahn von Bombardier Transportation und die FLIRTfamilie der Stadler Altenrhein AG vorgestellt.

Als besonderes Highlight erwartet alle Gäste am 7. Mai 2010 die Besichtigung einer *West-Ost-Entwicklung*, die die Bahntechnik in den nächsten Jahrzehnten nachhaltig verändern wird.

Mit diesem Festakt möchte sich das Innovationszentrum Bahntechnik Europa bei allen Mitgliedern und den Partnern aus Politik, Industrie und Wirtschaft für die gemeinsame Zusammenarbeit und Unterstützung bedanken.

Der Vorstand und Beirat des Innovationszentrum Bahntechnik Europa e.V.

Ansprechpartner:
Dipl.-Ing. Olaf Seemann
Louisenstraße 3
01099 Dresden

Tel.: +49 3514769857
Mail: info@izbe.eu
Web : www.izbe.eu